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Interprète.

Après un long passage à vide, avez-vous le sentiment de revenir en force ?

J’ai eu des hauts et des bas et ces choses-là sont toujours fragiles. Cet album l’infirmera ou le confirmera.

Les chansons d’amour sont toujours reines dans votre répertoire... 

Oui, finalement je ne me casse pas la tête tant que ça...

N’est-ce pas frustrant d’être confiné dans un registre ? 

Non, car les ballades sentimentales, c’est ce qu’on veut entendre de moi, du moins ici en France. Au 

Canada, je chante d’autres choses...

Comment expliquez-vous que certains en soient restés à votre premier tube, Hélène ?

Il y a quinze ans, on s’est plus préoccupé de mon physique que de mes chansons, c’est dommage. Sur 

19 albums, on a seulement retenu deux chansons : Hélène et Tant pis.

Cela vous attriste ?

Non, vingt ans après mes débuts, je peux toujours faire mon métier et gagner ma vie. 

Regrettez-vous l’hystérie des fans à l’époque de la « Rochmania » ?

Non, c’était très amusant à ce moment-là, mais je vivrais ça difficilement à mon âge... Aujourd’hui, j’ai 

une relation plus « sage » avec le public. Ça ne m’empêche pas de vendre encore beaucoup de disques. 

On vous a souvent étiqueté « chanteur pour midinettes ». C’est terminé ?

Cette expression anachronique, à chaque fois, ça m’assomme ! Tenez, l’an dernier, un journaliste de 

radio a lancé : « Il y a plein de jeunes filles à la porte du studio ! » Mais c’était faux ! Celles qui 

m’attendaient il y a quinze ans sont des mères de famille qui m’écoutent peut-être à la radio, mais 
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depuis leur boulot.

Comment décririez-vous le Roch Voisine version 2005 ?

Il va avoir 43 ans, il est marié et il sera papa une deuxième fois en janvier. Il est toujours aussi fou de 

musique, mais ses priorités ont changé.

Qu’est-ce que le mariage a changé ?

Le gros changement a plutôt été de devenir père de famille. C’est la plus belle expérience de ma vie. 

Recueilli par Inès Philippe 

 

Fermer
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